

SPORT

KITZBÜHELER ANZEIGER

SKK zieht Bilanz

Kirchberg | Die 85. Generalversammlung des Ski Klub Kirchberg findet heuer am Freitag, 6. Mai im Hotel „Bräuwirt“ statt. Nach einer Bilanz über das abgelaufene Jahr, macht der Verein einen Blick in die Zukunft. Die Generalversammlung beginnt um 20 Uhr.

Camp für Fußballer

Kitzbühel | Auch heuer findet wieder ein Baumit Fußballcamp „kick & learn“ am Fußballplatz Langau statt. Von 11. bis 15. Juli lernen die 6 bis 14-jährigen Kicker nicht nur sich mit dem Fußball intensiv auseinanderzusetzen, sondern auch Teamfähigkeit, Sozialkompetenz und Mentaltraining. Damit verbessern die kick & learn -Fußballcamps nicht nur die sportlichen Leistungen der teilnehmenden Kinder, sondern sie setzen auch eine Saat, die in Schule und später im Beruf aufgehen kann.

Die sportlichen Inhalte wurden von Karl Heinz Riedle (u. a. Fußballweltmeister und Champions-League-Sieger) konzipiert.

Aber auch Österreichs Fußball-Aushängeschild, Andreas Herzog, wird das Camp in Kitzbühel besuchen und sich von den Fortschritten der jungen Kicker überzeugen.

Weiter Informationen sind zu finden unter: www.kick-and-learn.at

AVL-Meister Hypo Tirol kam als Trainingspartner in den Bezirk

Auftakt im Beachvolleyball

„Herzlich willkommen, AVL-Meister!“, stand auf einem Transparent zu lesen. Gemeint war das Hypo Tirol-Volleyballteam, das mit einem kleinen, dafür hochkarätigen Mini-Aufgebot nach Going kam und als „Trainingspartner“ den Beachvolleyballern des VC St. Johann und dem neu zusammengesetzten Beach-Duo Bianca Zass und Tanja Diechtler zur Verfügung stand.

Going | Gespielt wurde bunt zusammengesetzt. Begeistert von diesem Treff mit Aufspieler Claudio Carletti, Mittelblocker Daniel Gavan und Annahmespieler Stefan Chrtiansky zeigten sich alle. Hypo-Coach Stefan Chrtiansky kam erstmals nach Going, zeigte sich von der Anlage mit den vier Spielfeldern begeistert und gab nach drei Jahren und Bandscheibenproblemen ein Comeback als Spieler. „Zur Zeit ist es meine Hauptaufgabe, ein schlagkräftiges Team für die nächste Saison zusammenzustellen, erklärte der Hypo-Coach, der auch Werbung für die Volley-



Die Hypo Tirol-Stars Stefan Chrtiansky, Claudio Carletti (links) und Daniel Gavan (rechts) mit Bianca Zass und Tanja Diechtler.

ball-EM (10. bis 18. September) in Österreich machte, sich alle Innsbruck-Spiele ansehen möchte. „Die Spieler sind nicht das Problem, eher die Manager“, sagte Chrtiansky in Sachen Neuverpflichtungen, als es darum ging, ob der Brasilianer Paulo da Silva weiter im Hypo-Dress spielen würde, dessen Marktwert enorm in die Höhe schnellte.

„Fünf Tage kein Training mehr bei Hypo Tirol, da juckt es dann wieder“, sagte Trainersohn Stefan Chrtiansky, der sich mit der Slowakei

bald ebenso auf die EM vorbereiten wird, wie Daniel Gavan mit dem österreichischen Team. Bianca Zass und Tanja Diechtler bezeichneten den 2,02 Meter großen Gavan als Gentleman, weil er in den Trainingsmatches auf seine Rolle als Mittelblocker verzichtete. Nachsatz: „An ihm wären wir wohl nie und nimmer vorbeigekommen!“

Bianca Zass und Tanja Diechtler fühlen sich gut in Form, das große B-Cup-Turnier in Graz am 30. April/1. Mai kann kommen. „Wir ergänzen uns gut“, geben sich beide überzeugt. Tanja Diechtler sieht ihre Vorzüge in Service und Verteidigung, Bianca Zass ihre Qualitäten in Angriff und Block. Trainiert werden die beiden von Ex-VC Klafs Brixental-Coach Stefan Meingast. Am Goinger Badensee fühlen sich aber nicht nur Bianca Zass und Tanja Diechtler wohl. „Es ist die unbestrittene Heimstätte für Beachvolleyballer aus dem Bezirk Kitzbühel“, schwärmt Joe Rass.



Voll in Aktion – Bianca Zass und Tanja Diechtler.

Fotos: Salzburger